

Le 20/01/2015

# SPLASH-INFO

## SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES quitte le CTL.

A 15 heures, les représentants du personnel de SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES quittent le Comité Technique Local.

Après une heure de débats sur la modification des horaires d'ouverture au public des services de la Cité Administrative, nous avons remis au Président la pétition signée par 170 agents demandant le maintien des horaires actuels de l'Accueil du Public.

M. SAILLARD, président, a joué sur les «mots» employés au lieu de s'occuper des «maux» des agents. Il a refusé d'écouter l'avis de ses agents et a décidé de modifier les horaires d'ouverture au public en fermant l'accueil les mercredis et vendredis après-midis.

Après avoir débuté la séance sur la liberté d'expression et la démocratie en lien avec les événements des 7, 8 et 9 janvier 2015, le Président ignore la consultation des agents de la Cité Administrative sur leurs conditions de vie au travail dont une mission était à l'ordre du jour de ce CTL.

Nous rappelons qu'une pétition est une expression de la démocratie directe.

Après l'action du matin de sensibilisation du public avec de nombreux agents et la presse, Solidaires Finances Publiques continuera l'action en demandant une audience auprès de M. Marc DORA, délégué interrégional EST.

Contrairement à la DDFIP de Meurthe-et-Moselle, nous ne sommes pas adeptes de cette maxime: La démocratie, ce n'est pas la loi de la minorité imposée à la majorité.

**«On aurait pu se replier de mauvaise humeur, maintenant on se replie fâché.»**